
 

令和４年度 第２回武川地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和４年１１月１４日（月） 

        午後７時３０分 開会 ～ 午後８時３０分 閉会 

 

２ 開催場所  北杜市武川総合支所２階 大会議室 

 

３ 出席委員  粟澤雅子・石原学・中山仁司・跡部元・末木基治・鈴木洋明 

日向喜久枝・林義夫・日向勝・長坂正・㓛刀美津子・小澤建二 

溝口暁美・溝口直樹    １４名 

 

４ 欠席委員  秋山広志・牛田康仁     ２名 

 

５ 出席職員  武川総合支所長 花輪 孝 

        地域市民課 市民担当 小澤 明・大森雄司 

 

６ 議  題  (1)令和４年度武川地域委員会予算使途提案事業進捗状況について 

        (2)令和５年度武川地域委員会予算使途提案事業（案）について 

        (3)令和４年度武川地域委員会研修について 

        (4)その他 

 

７ 公開・非公開の別  公開 

 

８ 傍聴人数  ０人 

 

９ 署  名 

 

         署名委員  鈴木洋明 

 

         署名委員  日向喜久枝 

 

 

 

 

 

 

 



 

１ 開会のことば（副会長） 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 支所長あいさつ 

 

４ 会議録署名委員の指名について 

「北杜市審議会等の会議の公開に関する要綱」第９条第３項第３号の規定に基

づき、出席委員の内２名の署名を得る必要があるため、会長が鈴木洋明委員、日

向喜久枝委員を指名。 

 

５ 議  事 （北杜市地域委員会設置条例第８条第２項の規定に基づき、会長が議長 

となる。） 

 

（議 長） 第１号議案「令和４年度武川地域委員会予算使途提案事業進捗状況につい

て」事務局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき、予算使途提案事業進捗状況を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第１号議案の審議は終了。） 

 

（議 長） 第２号議案「令和５年度武川地域委員会予算使途提案事業（案）について」

事務局より説明を求める。 

（事務局） 資料に基づき、意向調査結果・予算案等を説明。 

（議 長） 意見・質問等はあるか。 

（委 員） 令和５年度の予算額について、６９万円減額されているが、減額の理由を

わかる範囲で教えていただきたい。 

（事務局） 令和５年度予算に関しては、前年に対して９５％以内での編成という指針

が示されており、均等割・人口割・面積割で算出した結果、武川町地域委

員会においては、６９万円の減額となっている。 

（委 員） 甲斐駒エリアふるさと祭りは、昭和３４年災害の慰霊の思いも込められて

おり、花火を打ち上げることにも意味があると思う。お祭りの予算を６９

万円減額してしまうと、花火の打ち上げが難しくなってしまうのではない

か。 

（事務局） 地域委員会からの補助金である４百４２万７千円と、繰越金・協力金を合

計すると例年通りの予算額は確保できるため、花火の打ち上げは可能であ

る。 

（委 員） 各町においてもお祭りを開催しているが、将来的にどのようになっていく

のか。 

 



 

（事務局） 市では、オール北杜という捉え方の中で、イベントについても統一してい

きたいという考えがある。しかし、地域の活性化のため、特に核となるお

祭りについては、残していただきたいという意見もあるため、今後慎重に

協議を重ねていくことになる。また市では、地域委員会についても令和７

年を目途に組織を変えていきたいという考えがあるため、併せて今後協議

を重ねていくことになる。 

（議 長） 予算の減額について・地域委員会の今後については、１７日に開催される

地域委員会連絡協議会の中でも話があると思われるので、協議内容を委員

の皆様にもお伝えする。 

 

（議 長） その他意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第２号議案の審議は終了。） 

 

（議 長） 第３号議案「令和４年度武川地域委員会研修」について事務局より説明を

求める。 

（事務局） 資料に基づき、研修の状況等説明。 

      新型コロナウイルス感染の収束が見込めない中、視察研修の実施は難しい 

と考えるが、研修について良い案があるか。 

（委 員） 事務局に一任する。 

（議 長） 昨年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響により、計画していた研修が 

中止となった。今年度は何とか開催したいと思うため、事務局と協議し、 

内容を決めていくこととする。 

（議 長） その他の意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第３号議案の審議は終了。） 

 

（議 長） 第４号議案「その他」について事務局より説明を求める。 

（事務局） 地域委員だより編集委員会について、例年１２月中旬頃に開催しているが、 

今年度はいつ頃開催するか。 

（議 長） 昨年度はいつ開催したか。 

（事務局） １２月１４日に開催している。 

（議 長） 今年度も１２月１４日開催でどうか。 

（編集委員）了承。 

（議 長） その他の意見・質問等はあるか。 

（意見・質問がないので、第４号議案の審議は終了。） 

 

６ その他 

 

（事務局）１月２２日に県知事選挙が執行される。委員の皆様には、期日前・当日の立



 

会をお願いしたい。 

 

７ 閉会のことば （副会長） 

 

午後８時３０分終了 

 

    令和  年  月  日 

 

議事録署名人                 印 

 

議事録署名人                 印 


